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bei manchen könnte man echt meinen, die fortuna könnte uns frei machen.

selbst viele der leute, die pro kontinuität waren, haben nicht bestritten, dass fehler gemacht
worden sind und richtig unverständliche dinge (s. causa ilicevic). sie waren auch abwartend
angesichts des schommers-hype, der hier an so mancher stelle betrieben wurde.

wie lang und wieviel düdorf von den sog fleischtöpfen nicht nur partizipieren, sondern
nachhaltig mitnehmen kann, werden wir sehen.

des einen freud (, das sie lt funkel o-ton manchmal selber nicht ganz fassen konnten), soll das
leid des anderen nicht in extremo konterkarieren. daher: weiter flach spielen.
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